

# L'Union européenne ©



## Frontières intégrales

À l'intérieur de ses frontières actuelles, l'Union européenne -UE - reste particulièrement à l'étroit. Sa position géographique ne correspond pas à celle d'une puissance globale supérieure. À l'inverse, en tant que Grande Europe, isomorphe aux Frontières Culturelles de l'Europe dans leur entier, elle jouirait d'une supériorité remarquable. Sa position géographique intercontinentale et maritime ainsi définie confère à l'Europe une place inégalée à l'échelle du monde, la dotant d'avantages géopolitiques, stratégiques et économiques et, naturellement, de multiples ressources naturelles.

Les Frontières de la Grande Europe sont en premier lieu déterminées par des réalités culturelles définies par la civilisation européenne et conjuguées à des facteurs géographiques. Il est ainsi possible de parvenir progressivement à ce que l'on pressent devoir être la position globale de l'Union européenne. Le critère principal qui va décider du succès de l'Europe à l'échelle mondiale sera donc sa position géographique. Ses frontières globales vont ainsi jouer un rôle décisif. À l'heure actuelle, ces frontières n'ont guère d'autre réalité que celle de séparer des états de jure.

### Frontières de l'Europe : Union des Cultures à l'intérieur d'une Civilisation

## Cartographie



### Europe : Frontières globales. Avenir de l'intégration européenne Europe Politique

**T. S. Kahvé**  
Ararat Heritage  
Londres  
2012